

# 教育活動の様子9月

## 始業式

いつもより3日早い始業式です。4年生の児童が2学期の目標について話しました。運動会に展覧会、行事の中での成長も期待できそうです。



## 運動会に向けて



今日は「運動会で勝利をつかめボール運び集会」です。運動会に向けてチームの団結力を高めます。

低学年はビニール袋、中学年は新聞、高学年は段ボールにボールをのせてコーンをまわって帰ってきます。

4人の息がキーポイントです。

## 運動会の練習①

応援団は毎日練習を重ねて運動会を盛り上げています。各クラスに応援の歌を教えに行きました。





体育館での歌の練習です。  
ゴーゴーゴーを団長の掛け声とともに  
に全力で歌います。

代表委員会がスローガンを  
窓に貼りました。



### 運動会の練習③

全体練習が始まりました。

「かけぬけろ！ 令和時代の 幕開けだ！」のスローガンに向けて練習が迫り込みです。

入場行進や、大玉送り、準備運動の練習をしました。

応援団は大きな声で毎日の練習の成果が出せるように、さらに練習をつんでいます。



## 運動会

### 準備運動・大玉送り



### 1年

「いっしょにいこう～みなみまち～」

CMでお馴染みの曲をポンポンを持って、元気にかわいく踊りました。



### 2年

「パッ！プリカ～みんなで花をさかせよう～」

自分で考えた踊りも織り交ぜながら踊りました。カラー軍手で花のポーズがより華やかに決まりました。





### 3年

「千本桜」

カチカチ棒の音を鳴らすタイミングをそろえて、キレのある動きを意識して踊りました。



### 4年

「ルパン・ザ・フォース」

かっこよく元気いっぱいに踊りました。  
ラストは「獲物は確かに頂いたぜ」と全員でポーズを決めました。



### 中学年リレー

代表児童が懸命に走りました。バトンの受け渡しなど  
沢山練習をしました。



## 5・6年

### 「南中ソーラン」

またわり、指先、目線、キレを合言葉に検定をしながら練習を重ねて力強い踊りを完成させました。波や漁師の意気込みやカモメ、それぞれ踊りのイメージをしながら踊りきりました。



### 騎馬戦

団体戦では大将の帽子を取ると勝ちです。練習戦では1勝1敗。作戦を練り直しながら本番に挑みました。個人戦では相手の騎馬を崩すか円の外に出すかで勝敗が決まります。それぞれの迫力ある戦いに観衆は息をのみした。

### 高学年リレー

最後の得点競技です。両応援団のもと、全校児童で応援をして盛り上がりました。



## 応援団

午前の応援はお互いにエールを交換し合い、学年ごとに気合を入れました。  
団長の掛け声に、高学年は南中ソーランのポーズで応えました。



午後の応援は、帽子を振りながらコンバッターマーチを歌って団結力を高めました。

